

7 avril 2016



MFR MAG

LE MAGAZINE DES MFR DU RHÔNE

Amélie les croissants

MFR VILLIE MORGON



Je suis arrivée à la MFR de Villié- Morgon en 3ème où j'ai effectué 3 stages dans des commerces tels que « Sport dépôt » ou « Jennyfer ». Je souhaitais trouver un contrat d'apprentissage en prêt à porter dès la seconde mais cela s'est avéré impossible. Je me suis donc inscrite dans une autre école pour revenir ici quelques mois plus tard ayant enfin

trouvé un contrat d'apprentissage en boulangerie.

La boulangerie où je travaille se situe à Belleville. En voiture, je mets 15 minutes pour aller travailler. Je travaille du mardi au samedi de 8h30 à 15h30 puis le dimanche de 6h00 à 13h00. Le lundi et le jeudi je suis en repos.

Au sein de l'entreprise, je mets en place



les produits, j'accueille des clients, je conseille, je vends, j'encaisse et je nettoie les locaux.

J'aime beaucoup ce que je fais car j'apprécie le contact avec le client, j'aime bien mettre en place les produits dans le magasin puis m'occuper de la caisse.

RÉUSSIR
autrement